



A Walter Villón Rosales un accidente en barco le causó una fractura en la columna a la altura de la vértebra cervical C5 hace 36 años. Hoy, junto con otras 56 personas con diferentes problemas de movilidad, llegó a la Bodega de donaciones de la Junta de Beneficencia a recibir gratuitamente el implemento de movilidad que tanto necesita. “Mi silla ya necesitaba un cambio y la Junta lo ha hecho posible”, refiere, y destaca el que haya instituciones que se unan para realizar esta labor benéfica.

Esta entrega se realizó gracias a la alianza tripartita entre la Junta de Beneficencia de Guayaquil, Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, y Mobility Worldwide; y consistió en 25 sillas de ruedas, 2 coches de propulsión mecánica, 20 bastones para no videntes, 4 andadores, 6 bastones metálicos de una punta.

Durante el año 2019, el programa de entrega gratuita de implementos de movilidad de la Junta de Beneficencia de Guayaquil ha mejorado la movilidad de 1045 personas en todo el país.